

CON CARGO AL FONDO ESTATAL POR EL EMPLEO Y LA SOSTENIBILIDAD

# Veintiún proyectos que generan 350 empleos

El consistorio talaverano ha dado a conocer los proyectos en los que se invertirán los 7.600.000 euros de los que la ciudad se ha beneficiado del segundo plan estatal de inversiones del Gobierno, ya que 1.900.000 irán destinados al gasto corriente. Son 21 las iniciativas que se ha marcado el gabinete Rivas y que están destinados a generar 350 empleos. También están contempladas obras en las tres EATIMs de la ciudad.

EMILIO JIMÉNEZ



seguridad vial, recuperación y conservación de zonas naturales y medioambientales, rehabilitación de centros de titularidad municipal para servicios sociales y de mayores y modernización de la administración electrónica como servicio ciudadano".

El también delegado de Economía

concentración escolar y la parte de la zona centro comercial". No ha olvidado recalcar que cristalizarán otras actuaciones de acondicionamiento en el parque de la Alameda y en el recinto de los lagos -que se reformará- y subraya que "se llevará a efecto un ambicioso proyecto de rehabilitación del recinto amurallado de la calle Corredera con vuelta a la calle Palenque".

Concluye argumentando que se implantará un servicio de red wifi y

La Junta Local de Gobierno ha aprobado un total de veintiún proyectos con cargo al Fondo Estatal por el Empleo y la sostenibilidad, que generarán cerca de 350 puestos de trabajo a lo largo de este año. Así lo ha hecho saber el teniente de alcalde Carlos Ángel Devia tras la celebración de una sesión extraordinaria de este órgano. Según el edil socialista, el total de fondos que se han asignado a la Ciudad de la Cerámica se eleva a 9,5 millones de euros, de los 1.900.000 irán a parar al gasto corriente y los restantes 7.600.000 euros para "inversiones, generación de empleo y potenciar la actividad económica".

"Las áreas de trabajo que se han establecido -sostiene Devia- son las de ahorro y eficiencia energética, sostenibilidad urbana, mejora de la

y Hacienda aprovechó la ocasión para detallar algunos de los proyectos en los que se actuará. Así, señaló el alumbrado público, la creación de siete kilómetros de carril bici y la adecuación del Cordel de las Merinas, concretamente desde la rotonda que está situada junto a Instituto de Ciencias de la Salud hasta la rotonda que existe en la denominada nueva zona comercial. "También -asegura- se ha proyectado la señalización para mejorar la seguridad vial, principalmente en las zonas de gran

**A la izquierda, parte del recinto amurallado en el que cristalizará un amplio proyecto de rehabilitación. Debajo, parte de la zona del centro comercial en la que se mejorará la seguridad vial.**



la adquisición de software para que los ciudadanos accedan a parte de los servicios municipales.